

réparés et aménagés en appartements sociaux : rue de la République et rue de la Mairie dans l'ancien château Brincard. Un petit immeuble neuf a été reconstruit rue Pasteur, à l'emplacement de l'ancien hôtel du Lion d'Or. Trois petites maisons restaurées sont louées dans la cour, au-dessous de la salle Victor Basch et un passage de la bibliothèque à la rue Pasteur devrait compléter l'aménagement.

Certes l'étroitesse des trottoirs et des rues ne facilite pas la circulation des piétons, des poussettes et des voitures, mais le caractère de village ancien du Haut-Domont a été sauvegardé.

Une friche industrielle occupait l'espace entre la voie ferrée et le sentier de la Gare : dépôt de ferraille après la briqueterie, bâtiments désaffectés de la Mélassine. Après un concours d'urbanisme, la ville décida d'y réaliser un



Le château Brincard est devenu une résidence HLM dans le cadre de la restauration du Vieux Pays dans les années quatre-vingt.



Rue Pasteur, à la place de l'ancien hôtel du Lion d'or devenu crêperie, une dizaine de logements locatifs reconstruits en briques en 1988.